

2019-04-16-Protokoll Ersatzsitzung für den 12.04.2019 (Vorläufig)

- Pre-TOPs
 - TOP 0: Regularia
 - TOP 1: Berichte
- TOPs
 - TOP 2: Magnete Finanzbeschluss
 - TOP 3: Fragestunde Mourou
 - TOP 4: NatWi: Stat.Mech. vor Quanten
 - TOP 5: AK Server: Neu gründen
 - TOP 6: Kwawak auf KaWuM
 - TOP 7: Schlüssel Lehrraum
 - TOP 8: Rollenspielschnuppertag
 - TOP 9: ESAG
 - TOP 10: Hochschulinformationstag
 - TOP 11: Absolventenfeier
 - TOP 12: Sitzungstermin
 - TOP 13: Finanzbeschluss Montagekleber
- Post-TOPs
 - TOP N: Newsletter
 - TOP N+1: Ankündigungen
 - TOP N+2: Verschiedenes

Pre-TOPs

TOP 0: Regularia

Protokollant: [Derendorf, Sebastian](#)

Unterschrift: _____

Redeleitung: [Löffler, Tobias](#)

Unterschrift: _____

Datum: 16.04.2019

Sitzungsanfang: 16:35

Sitzungsende: 16:40

Anwesende Räte:

Anwesend	Vorname	Nachname
	Elisabeth	Duhme
	Paul	Baylan
x	Sebastian	Derendorf
	Florian	Dittrich
	Holger	Duhme
	Igor	Fittgen
	Charlotte	Grütters
	Yvonne	Haack
x	Maide	Isikoglu
	Jan Vinzenz	Jüttner

x	Andre	Kreuzburg
	Anton	Ldov
x	Tobias	Löffler
x	Patrick	Manegold
	Gabriel	Rodrigues Kuell
	Jessica	Wonges

Ist Sitzung beschlussfähig?: Ja da Ersatzsitzung.

Anwesende Nicht-Räte:

Patrick Kamm

Kathrin Dorn

Altes Protokoll: Alte Protokolle vom 5 und 12.04.2019 sind hiermit angenommen.

TOP 1: Berichte

a. FSVK: Vervollständigen

- i. GoAbroad hat sich vorgestellt und Werbung gemacht. GoAbroad macht Auslandsaustausch und Speed-Dating mit Studenten aus dem Ausland.
- ii. Der Wahlausschuss für die Studierendenparlamentwahl hat sich vorgestellt. Wir wurden gebeten dafür zu werben.
- iii. Das FS-Ref berichtet dass fast alle ihre Semestergeldanträge eingereicht haben. Zwei Fachschaften haben ihre Konten gesperrt bekommen.
- iv. Hinweis an alle: Räume sollen nicht über die Institute gebucht werden, sondern über D6.
- v. Flunkyball soll als Völkerball veranstaltet werden.
- vi. Die Hauptverantwortliche Person für Veranstaltungen soll dies beim FS-Ref zusätzlich bestätigen
- vii. Laut D6 soll der Hauptverantwortliche für alle Gebäude- und Personenschäden persönlich haften. Es ist sehr schwammig formuliert.
- viii. Zwischen dem 25er-Gebäude und P2 soll ein Grillplatz im Bau sein
- ix. UniNow! nervt weitere FS und den AStA-Vorstand
- x. Am 04.05. ist der March of Science. Plakatbasteln ist vorgesehen.
- xi. Es soll geprüft werden, ob es sich bei den Fachschaftsräumen um ein Mietverhältnis handelt.
- xii. Barrierefreiheit hat neulich gewählt. Sprechstunden werden voraussichtlich montags und freitags
- xiii. ESAG 2019
 1. Kein generelles Alkoholverbot
 2. Diverse Personen hatten Interesse an Selbstverpflichtungen der FS
 3. wir haben kurze Woche Räume sind nicht feiertags/wochenends buchbar
 4. Möglichkeit Dienstag AstaEsag + Donnerstag + Freitag FS Esags kram
Möglichkeit FS machen am Dienstag, Veranstaltung auf P2, aber auch Programm der FS nach ASTA Vorstellung
Möglichkeit Dienstag keine Veranstaltung auf P2
Möglichkeit keine ASTA Esag
Möglichkeit keine ASTA Vorstellung, Programm für FS und dann P2
 5. Evaluation wird nicht ernst genommen. Möglichkeit: Leute sollen gezwungen werden Evaluationensergebnisse zu veröffentlichen. Modul gilt erst als bestanden, wenn man Klausur besteht + Evaluation ausfüllen
- xiv. Es werden noch Personen für den WPA und für das FS-Ref gesucht. Halbe Stellen für das FS-Ref geöffnet!

b. Tripper: Nächster Tripper ist am 25.04. um 18Uhr in 25.12.01.51

c. WE:

- i. Es wurde letzte Sitzung ein Beschluss gefasst dass eine Experimentelle Quantenoptik gewollt war, welcher jetzt vertagt wurde.
- ii. Geschäftsleiter: Lerhbuchbestellungen bitte über ULB.
- iii. Am 26.04. ist die Absolventenfeier um 16:30Uhr.
- iv. Treffen der Professoren: Nachfolge von Willi wurde besprochen. Willi macht Druck um zu wissen ob er noch Doktoranten einstellen soll.
- v. Waren im Zentrum Jülich, Peter-Grünberg-Institut. Haben sich den JuSpark-Laser angesehen. Mögliche Zusammenarbeit von WE und Jülich
- vi. Prof. Schiller: Vorschlag für Datenbank für Vorlesungsinhalte (Speziell für Professoren um zu Wissen was die Studenten gelehrt bekommen haben). Generelle Befürwortung
- vii. Prof. Horbach hat SS2020 Forschungsfreisemester bekommen.
- viii. Am 06.06. ist eine Gedenkveranstaltung für Prof. Otto. Es wird überlegt ein Gedenkkolloquium zu veranstaltet. WE unterstützt.
- ix. Reakkreditierung 09.05. Zwei Gespräche
 1. mit den Studenten: 11:15-12:15
 2. mit den Lehrenden: 13:15-14:00

Löffler, Tobias fragt bei Prof. Görlitz nach wo und mit wie vielen Studenten das erste Reakkreditierungsgespräch statt findet.

- ii. Der Hochschulpakt III läuft aus.
- iii. Johannes Thomas macht Ende WS19/20 eine Blockveranstaltung mit einer Woche, 6 Stunden/Tag: Fast Multipole Method.
- iv. WE-Zeit wurde auf 14:30 verschoben.

- v. Professor Mourou hat am 13.06. um 17Uhr ein Kolloquium. Es werden Helfer gesucht, bei Interesse bei der Sekretärin von Professor Willi melden.
- vi. GO muss überarbeitet werden.
- vii. Modulhandbücher werden neu geschrieben.
- b. **QVM: Wir haben die Inventurnummer für unseren Drucker erhalten und weitergeleitet.**
- c. **Gremien: War nichts**
- d. **Post: Nur Werbung.**
- e. **Mail:**
 - i. Werbung für eine DPG-Veranstaltung "Ein Tag vor Ort"
 - ii. FS Sozialwissenschaften hat eine Diskussionsreihe zum Thema Europawahl die sie beworben haben möchte (siehe Mail)
 - iii. Von der AG-SP-Check: Suche nach Menschen die den Fragenkatalog miterstellen. Gesucht:
 1. Nicht mit Lisa Hallmann befreundet,
 2. kein Mitglied von Listen und
 3. kein Teil einer Partei
 4. Termin ist der 25.04. um 18Uhr
 - iv. Werbekram
- f. **Facebook: War nichts**

TOPs

TOP 2: Magnete [Finanzbeschluss](#)

[Löffler, Tobias](#) würde gerne weitere Magnete für das Whiteboard und das Schwarze Brett holen.

Wir stellen Tobi 50 € zur Verfügung um Magnete zu kaufen. Einstimmig angenommen.

Ersatzsitzung: Einstimmig angenommen.

TOP 3: Fragestunde Mourou

Wir wurden gefragt ob wir am **13.06.** zwischen 10 und 17 Uhr mit Professor Mourou eine Fragestunde halten würde. Die Fachschaft ist generell interessiert.

TOP 4: NatWi: Stat.Mech. vor Quanten

Wir haben ein Problem: Die Naturwissenschaftler hören Stat.Mech. vor Quantenmechanik. Quantenmechanik ist jedoch Voraussetzung von Stat.Mech.

Vorschläge wären die beiden Vorlesungen im Plan zu tauschen, Quantenmechanische Aufgaben auszulassen oder eine Einführungsveranstaltung einzuführen die die Quantenmechanischen Grundlagen erklärt.

Wir sind jedoch dafür abzuwarten wie die Auswirkungen sind.

Kathrin Dorn verlässt die Sitzung um 13:59

TOP 5: AK Server: Neu gründen

Der Server muss neu aufgesetzt werden. [Löffler, Tobias](#) sucht Leute die ihm dabei helfen. [Derendorf, Sebastian](#) hilft.

TOP 6: Kwawak auf KaWuM

Keiner der Fachschaftsräte fährt zur KaWuM, nach deren Satzung muss Kwawak jedoch dort hin. Die Frage ist wie dies organisiert wird.

Kwawaks Übergabe wird kurz vor der KaWuM geklärt.

Möglicherweise muss jemand am Sonntag Kwawak entgegennehmen. [Derendorf, Sebastian](#) sagt, dass er verfügbar sei.

Sollte jemand Kwawak zu oder aus Darmstadt bringen können soll er oder sie sich bei [Löffler, Tobias](#) melden

TOP 7: Schlüssel Leerraum

[Derendorf, Sebastian](#) und [Baylan, Paul](#) wollen Lagerraum und Lernraumschlüssel abgeben.

[Fittgen, Igor](#) nimmt beide an.

TOP 8: Rollenspielschnuppertag

Es kam eine Mail dazu dass der Rollenspielschnuppertag stattfindet, ohne Datum.

- ☑ Manegold, Patrick Franz Günter und Fittgen, Igor kümmern sich um den Rollenspielschnuppertag

TOP 9: ESAG

Die Winter-ESAG ist vom 01.-04.10.

Wir besprechen das Thema weiter auf dem Tripper

TOP 10: Hochschulinformationstag

Ist am 15.06. Es werden Helfer gesucht. [Fittgen](#), [Igor](#) macht es als Hauptverantwortlicher, Philippe Schneider unterstützt ihn.

TOP 11: Absolventenfeier

Die Absolventenfeier ist am 26.04. um 16:30. Es werden Helfer gesucht.

- ☑ Derendorf, Sebastian fragt bei Susanne Wilhems wegen der Absolventenfeier nach

TOP 12: Sitzungstermin

Das Dudle wurde ausgewertet, der gewählte Termin ist Donnerstags 12:30 Uhr.

GO-Antrag: neuen Top 13 aufnehmen.

einstimmig angenommen.


TOP 13: Finanzbeschluss Montagekleber

Wir beschließen für 20 € Baukleber zu kaufen.

Einstimmig angenommen.

Post-TOPs

TOP N: Newsletter

-  Hier sollen auf jeder Sitzung Themen für den Newsletter gesammelt werden und zu jedem Thema ein Verantwortlicher bestimmt werden. Anderthalb Wochen vor Monatsende wird geschaut wer die Finalisierung und den Versand koordiniert.

TOP N+1: Ankündigungen

TOP N+2: Verschiedenes

- ☑ Isikoglu, Maide und Manegold, Patrick Franz Günter sollen bei der nächsten FSVK nachfragen was das Problem an der Anmeldung von Räumen über Instituten ist.
- ☑ Derendorf, Sebastian macht einen weiteren TOP in der Vorlage für AK-Berichte.

[Löffler](#), [Tobias](#) macht Werbung für den Science-Slam und bittet darum Leute anzusprechen und Flyer/Plakate in den Instituten zu verteilen.

Sitzungsende: 16:45